

## Gatos rescatados ¿Cómo cuidarlos?

●El pasado domingo 2 de marzo fue el Día Mundial del Gato Rescatado, una fecha para generar conciencia y fomentar la tenencia responsable de los felinos durante todo el año. De acuerdo con el primer Censo Nacional de Mascotas realizado por la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere) y Veterinaria UC, en Chile hay casi 600 mil gatos sin tutor conocido y que siguen buscando una familia que los acoja y los quiera.

Para cumplir con los estándares de tenencia responsable es fundamental tener en cuenta la esterilización de los gatitos rescatados, con el propósito de evitar la reproducción y potenciales situaciones de abandono. Este proceso también implica en cambios de conducta, derivando generalmente en gatos más

tranquilos y hogareños.

Otro punto a considerar son las idas regulares al veterinario, ya que existe el mito de que los gatos rara vez necesitan ir al veterinario porque “se enferman poco”. Pero es fundamental establecer controles anuales o semestrales para detectar cualquier anomalía. A diferencia de los perros, muchas patologías que afectan a los felinos son silenciosas, y sus síntomas se manifiestan en etapas avanzadas.

Al igual que los canes, los gatos responden de muy buena forma a los refuerzos positivos, tanto para llevarlos a un control sano como para jugar en casa. Para esto existen snacks saludables que permiten complementar su alimentación con características organolépticas desarrolladas especialmente para el gusto felino, además de apoyar su hidratación. Los gatos son mascotas muy especiales, capaces de retribuir con amor y lealtad toda la dedicación y cuidado de sus dueños por muchos años. Es fundamental seguir concientizando sobre la tenencia responsable, y si bien ya existen leyes vigentes, generar una sociedad que trata con respeto y cariño a los animales depende de todos.

*Axel Haleby, médico veterinario y  
Country Manager de Inaba Foods  
Chile*